



UDS

Mi Universidad

Nombre del alumno: Victor Manuel Moreno Villatoro

Nombre del tema: Rito funerario del antiguo Egipto

Nombre de la materia: Antropología médica II

Nombre del Profesor: Dra. Irma Sanchez Prieto

Medicina Humana

Segundo Semestre. Grupo: A

RITO (Funerario en el Antiguo Egipto)

Dentro de las costumbres funerarias del antiguo Egipto, los antiguos egipcios seguían una elaborada serie de rituales de enterramiento que consideraban necesarios para asegurarse la inmortalidad tras la muerte. Estos ritos y protocolos incluían la momificación, la pronunciación de hechizos mágicos y la inclusión de objetos muy específicos en las tumbas, que se pensaban que serían necesarios en la otra vida.

La razón es para mantener el cuerpo del individuo intacto tras el fallecimiento era necesario para que el ka o la «fuerza vital» de los egipcios tuviera un sitio donde habitar tras la muerte. Aunque los detalles específicos cambiaron con el tiempo, la preparación del cuerpo, los rituales mágicos empleados y los objetos depositados en las tumbas eran las partes esenciales de un funeral egipcio apropiado. La momificación comenzó durante el antiguo Imperio, pero no se desarrolló por completo hasta el Nuevo Imperio. Continuó practicándose hasta la desaparición de la religión Egipcia. La momificación solo estuvo disponible para los ricos cuando los métodos se simplificaron y se hicieron más rápidos y menos costosos. Limpiaban y extraían vísceras al cadáver, se rellenaba con mirra, se sumergía el cuerpo en un recipiente de natrón por 7 días, después se saca y se rellena con serrín, se envuelve y es metido en un atúd.

Bibliografía:

[Https://Ritos Funerarios-Antiguo Egipto-Ciencia sociales primero de secundaria.com](https://Ritos Funerarios-Antiguo Egipto-Ciencia sociales primero de secundaria.com)